
Salmo 47 

 

 

Dios, el Rey de toda la tierra 

Gloria a Dios, el juez de la tierra. 

Al músico principal. Salmo de los hijos de Coré. Continúa estos salmos por los autores, los 

hijos de Coré. 

Sal 47:1    Pueblos todos, batid las manos (aplaudan); Aclamad a Dios con voz de júbilo.  

En el salmo 46 el señor una vez por todas, destruye todo el armamento, construye con el, 

herramientas de trabajo para cultivar la tierra, y esa es la razón porque este salmo nos invita 

a alabar al señor. 

El señor una vez por todas atraído la paz perdurable, no es la paz como la del mundo ofrece, 

el mundo habla de una paz efímera, perecedera, aunque proclaman una paz perdurable, pero 

eso no es cierto, en cambio Dios promete una paz duradera y eterna. No nada una paz física 

sino una paz espiritual. 

Éste salmo hace una exhortación a clamar al señor, a alabarle, a glorificarle, a exaltarle con 

voz de júbilo por las grandezas que ha hecho. 

Sal 47:2  Porque el señor el Altísimo es temible;  Rey grande sobre toda la tierra.  

 

Sal 47:3  El someterá a los pueblos debajo de nosotros,  Y a las naciones debajo de nuestros 

pies.  

 

Sal 47:4  El nos elegirá nuestras heredades;  La hermosura de Jacob, al cual amó. Selah  

Esto es una promesa, una profecía a la vez, el momento en el cual Dios pondrá a su pueblo, a 

Israel, como cabeza de las naciones, y elegirá nuestras heredades a la hermosura de Jacob al 

cual amó. 

Lo que Dios va a hacer en ese momento es, una vez por todas repartir la tierra que prometió 

a Abraham, Isaac y Jacob. Debido que hasta la fecha en realidad no podemos ver que se haya 

cumplido esta profecía, de que la tierra de Israel esté en posesión del pueblo de Israel, que 

todas las 12 tribus estén en la tierra que Dios le prometió a Abraham eso aún no ha acontecido. 

Esta era una de las profecías que los mismos apóstoles de Yeshúa esperaban que se 

cumplieran cuando Yeshúa vino, y ellos le dijeron a Yeshúa, ¡señor restaurarás el reino a 

Israel en estos días! Ésa era la esperanza que ellos tenían, también tenían la esperanza el 

apóstol Pablo al decir que el por la esperanza de que las 12 tribus de Israel estuvieran en paz 

una vez más en Israel, es por lo cual él estaba predicando la restauración de todas las cosas, 

la esperanza es que Dios vuelva y que Dios edifique y que Dios reparta por heredad a Israel 

toda esa tierra, que hasta el momento no ha sido así, hoy en día hay una gran problemática 



por ese territorio, siempre guerra, árabes, israelíes, los palestinos, un gran problema por la 

tierra, por más que Israel ha cedido territorio, por más que eso ha sucedido pues sigues sin 

haber paz en ese lugar. 

No va a haber paz en ese lugar hasta que el señor Yesuha venga, el príncipe de paz y haga la 

repartición de la tierra y una vez más elija sus heredades. 

Sal 47:5  Subió Dios con júbilo, el señor con sonido de trompeta.  

 

Sal 47:6  Cantad a Dios, cantad;  Cantad a nuestro Rey, cantad;  

Es interesante este verso cinco donde dice que Dios subió con júbilo, con sonido de trompeta, 

tal como primera de Tesalonicenses 4: 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz 

de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo 

resucitarán primero. 17  Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, 

seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y 

así estaremos siempre con el Señor, y aquí este versículo cinco nos habla precisamente de 

eso, en ese momento con sonido de trompeta habrá un gran júbilo y el señor vendrá a 

establecer su justicia perdurable a esta tierra 

Sal 47:7  Porque Dios es el Rey de toda la tierra;  Cantad con inteligencia.  

 

Sal 47:8  Reinó Dios sobre las naciones;  Se sentó Dios sobre su santo trono.  

 

Sal 47:9  Los príncipes de los pueblos se reunieron  Como pueblo del Dios de Abraham; 

 

Sal 47:10  Porque de Dios son los escudos de la tierra;  El es muy exaltado.  

Y este es el cumplimiento del cual viene el señor a su santo trono, y viene a reinar a través de 

su mesías, el hijo de David vendrá a gobernar la tierra completamente. 

Y esta es la palabra profética más segura que lo que dice se cumplirá, es magnífico tener esta 

esperanza, y siempre estar escudriñando las escrituras y poniendo por obra los 

mandamientos que Dios mandó a Moisés para que todo el pueblo de Israel y todos los 

extranjeros que se acogiera a la ley de Moisés puedan vivir con gozo y paz esperando la venida 

de nuestro señor Yesuha el mesías, el rey de reyes y señor de señores. A él sea la gloria el 

poder, la honra por los siglos de los siglos. Amén 

 


